

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasar pada perolehan penelitian yang didapatkan tentang Peran Ekstrakurikuler Pramuka dalam Menumbuhkan Kesadaran Sikap Jujur dan Disiplin pada Siswa di MTs Negeri 1 Jepara dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan ekstrakurikuler pramuka dalam Menumbuhkan Kesadaran Sikap jujur dan disiplin siswa bersifat wajib untuk kelas VII dan menjadi ekstrakurikuler pilihan untuk kelas VIII dan IX dengan model pelaksanaannya yaitu blok, aktualisasi dan reguler. Ada beberapa faktor yang mempengaruhi pelaksanaan pramuka di MTs Negeri 1 Jepara yaitu faktor cuaca, rasa capek, dan sarana prasarana.
2. Estrakurikuler Pramuka mempunyai peran penting dalam menumbuhkan kesadaran sikap pada siswa yaitu dijadikan sebagai wadah pengembangan karakter salah satunya yaitu jujur dan disiplin. MTs Negeri 1 Jepara melakukan beberapa cara dalam menumbuhkan kesadaran sikap jujur dan disiplin diantaranya yaitu melalui pembiasaan sikap, materi-materi kepramukaan, keteladanan atau pemberian contoh dan pemberian sanksi atau penghargaan.
3. Dalam menumbuhkan kesadaran sikap jujur dan disiplin siswa, ekstrakurikuler pramuka memang mempunyai peranan penting, akan tetapi peran tersebut belum bisa dikatakan sepenuhnya berhasil dalam menumbuhkan kesadaran sikap siswa. Hal tersebut terjadi karena masih banyak ditemui siswa yang melakukan kesalahan seperti tidak mengakui kesalahan, telat masuk kelas dan tidak memakai atribut yang lengkap sesuai ketentuan dan tata tertib sekolah.

B. Saran

Berdasar pada perolehan penelitian yang didapatkan tentang Peran Ekstrakurikuler Pramuka dalam Menumbuhkan Kesadaran Sikap Jujur dan Disiplin pada Siswa di MTs Negeri 1 Jepara, peneliti memberikan beberapa saran untuk membangun pelaksanaan ekstrakurikuler pramuka sebagai berikut:

1. Sebagai wadah pengembangan karakter, sebaiknya pembina pramuka melakukan pemantauan terhadap perkembangan karakter siswa dengan menyebarkan angket perkembangan

karakter agar pembina pramuka mengerti keadaan siswa dan dapat dijadikan bahan untuk evaluasi kedepannya.

2. Untuk menunjang kelancaran pelaksanaan kegiatan, gugus depan diharapkan selalu mengupayakan peningkatan sarana dan prasarana kegiatan pramuka setiap tahunnya serta melakukan pengelolaan yang mencakup perencanaan, pengadaan, pendataan, pemanfaatan, pemeliharaan, penghapusan, serta pemutakhiran barang.
3. Agar dapat menarik minat dan semangat siswa, tentunya diperlukan kegiatan yang variatif. Untuk mengembangkan kegiatan ekstrakurikuler pramuka agar dapat lebih bervariasi, dari pihak sekolah ataupun pemerintah diharapkan memberikan dukungan penuh dalam hal pendanaan karena setiap kegiatan sekolah yang dilakukan di luar jam pelajaran pastinya membutuhkan biaya tambahan.

